

Winston Churchill disait : « Je ne perds jamais. Soit je gagne, soit j'apprends »

L'équipe de Clarens 1 a beaucoup appris ces derniers temps.

A Puidoux, la saison débute avec une défaite 0 à 4 malgré un match nul qui paraissait envisageable. Une triplète et deux doublettes sont très serrées mais toutes ces parties à 11 ou 12 tombent dans l'escarcelle de Puidoux, malgré les bons débuts des nouveaux, Paolo et Joseph.

A Villeneuve, nous retrouvons des terrains courts sur lesquels les tireurs de Villeneuve s'en donnent à cœur joie. 2 à 6 à l'issue des têtes à têtes avec une défaite à 11 et une à 12. Au moment de constituer les doublettes, Françoise fulmine « j'suis dans la merde ! », Livio la rassure, Jean-Da commande un rouge, Blaise ôte son chapeau rose, Paolo est circonspect et Laurent Chevalley s'insurge de la part trop congrue de viande dans les pâtés Vaudois.

En doublettes, Jean Da et Joseph gagnent à 1. Livio et Josiane restent à 12, Paolo et César perdent à 12 également. Françoise vomit « j'suis dans la merde ! », Livio incite Françoise à creuser son analyse, Jean-Da commande deux rouges, Blaise met son chapeau rose sur ricardo.ch, Paolo est dubitatif et Laurent Chevalley se dit que finalement la gélatine prend aussi trop de place dans les pâtés Vaudois.

Arrivent les triplètes. Jean Da, Joseph et Blaise gagnent 13-0. Blaise annule la vente, Jean Da commande 3 rouges et propose l'organisation d'un jubilé annuel en son nom au casino de Montreux, Paolo reste coi et Laurent Chevalley explique que la gélatine a aussi pour rôle de limiter l'évaporation d'eau dans la viande.

La deuxième triplète tient ses promesses. César, Josiane et Pierrot mènent 11 à 8. Sur la dernière mène, un carreau doublé d'un coup du sort offrent 5 point à Villeneuve. Défaite 7-11 de Clarens, soit 1-3. Une rencontre pourtant largement à notre avantage au goal-average sur l'ensemble des matchs.

Françoise tempête « j'vous l'ai bien dit qu'on était dans la merde ! », Livio confirme son analyse, Jean Da commande 4 rouges et s'interroge sur la pertinence d'un jubilé si tout le monde fait la gueule, Blaise organise une collecte avec son chapeau rose pour sauver Clarens 1, Paolo est médusé et Laurent Chevalley se dit que l'augmentation du prix des pâtés Vaudois reste malgré tout très suspecte.

En fin d'après-midi, une bonne nouvelle vient éclairer nos mornes ruminations. Dominique des Narcisses nous rejoint au boulodrome de Villeneuve pour annoncer l'excellent début de sa nouvelle équipe en championnat Vaudois : 4 à 0 contre Phénix.

Réaction à chaud de Françoise : « C'est bien. Jean Da on y va ! ».

Livio : « Bah, c'est une fois l'an... comme la floraison des Narcisses ».

Blaise : « Bravo, t'as mérité un chapeau rose »

Jean Da : « Sans moi ? Comment t'as fait ? Tu mets 5 rouges s'te plaît ! »

Paolo : « »

Laurent Chevalley : « Evidemment ça remplace pas une côte de bœuf mais ça se laisse manger quand même... un pâté Vaudois. ».

Prochain match le 13 janvier à domicile. Tickets en vente sur jeanDa2018.ch